

PRESSEMITTEILUNG

Was tun bei Rückenschmerzen?

LVR-Klinik für Orthopädie Viersen informiert rund um das Thema Rückenschmerz

Rückenschmerzen – nicht selten spricht man von der „Volkskrankheit Nr. 1“. Die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen wird am Dienstag, 30. Januar, 17 Uhr, über diesen wichtigen Themenaspekt informieren.

Kaum eine Erkrankung ist so weit verbreitet wie der Rückenschmerz. Die Gründe dafür sind zahlreich. Bewegungsmangel, seelische und einseitige körperliche Belastungen, Übergewicht, Schwerstarbeit, eine ungünstige Arbeitsplatzgestaltung und angeborene organische Schäden bieten u.a. wesentliche Ursachen für ihre Entstehung. Halten Rückenschmerzen länger an oder stellen sich Lähmungen oder Taubheitsgefühle ein, ist höchste Zeit für einen Arztbesuch. Die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen bietet dazu nicht nur die umfassende Diagnostik, sondern auch die entsprechenden Behandlungsmöglichkeiten an. Modernste Therapieverfahren spielen neben bewährten Methoden im Kompetenzzentrum am Niederrhein eine große Rolle.

Referent ist Dr. Jochen Neßler, der stellvertretende Ärztliche Direktor der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen. Zudem steht er für die Fragen der Gäste gerne zur Verfügung.

Termin: Die Informationsveranstaltung „Rückenschmerzen – was nun?“ findet am Dienstag, 30. Januar, um 17 Uhr im Festsaal der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen, Horionstr.2, 41749 Viersen Süchteln statt. Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Bei Rückfragen melden Sie sich gerne telefonisch unter 02162/ 96-6244.

Zeichenzahl der Pressemitteilung (mit Leerzeichen): 1.521

Für weitere Informationen steht Ihnen Dirk Kamps unter 02162 96-6244 oder unter dirk-p.kamps@lvr.de gerne zur Verfügung.

Die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen besteht seit mehr als 90 Jahren am Standort Viersen-Süchteln. Ursprünglich als orthopädische Kinderklinik im Jahre 1921 gegründet, versorgt sie heute jährlich etwa 3500 Patientinnen und Patienten aus dem gesamten Rheinland mit modernsten Methoden der orthopädischen Chirurgie. Das 160 Betten Haus hat rund 140 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Träger der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen ist der Landschaftsverband Rheinland (LVR).

PRESSEMITTEILUNG



Foto: Dr. Jochen Neßler (links), stellv. Ärztlicher Direktor, informiert rund um das Thema Rückenschmerzen.

Copyright: LVR-Klinik für Orthopädie Viersen

Im Zusammenhang mit dieser Pressemitteilung können Sie die Fotos honorarfrei nutzen.